

はばたき



第28号

平成30年3月発行

社会福祉法人 正生会
特別養護老人ホーム

つばさ

もくじ

| | |
|---------------------------|----------|
| デイサービスつばさ・ おたっしゃクラブつばさ | … 2～3ページ |
| 特養 | … 4ページ |
| グループホームつばさ | … 5ページ |
| 秋祭り | … 6ページ |
| 総合防災訓練 | … 7ページ |
| 静岡県知事来訪 | … 8ページ |



6月 運動会

物送りやタオル投げ、各種目に一生懸命取り組まれました!



7月 七夕まつり

短冊に願いを込めて、大きな笹に飾りました。



誕生会

毎月、誕生日会を行っています!
職員手作りのバースデー色紙をプレゼント
喜んでいただけました。



かわいいワンちゃんたちが
来てくれました!
癒されましたね♪



あまりのかわいさに目尻が
下がります。

デイサービスつばさ

8月 流しそうめん



皆様、
真剣なまなざし…!



9月 敬老会

利用者様
おひとりおひとりに
プレゼントをお渡し
しました。



これからもお元気でつばさに
来てください。
心よりお待ちしています♪



青竹に流れる五色のそうめんを、
美味しくいただきました!

散歩

天気のいい日は、近くの公園へ散歩に行きます。
季節を感じながら、足腰を鍛えています。



通所型サービスA



『タートルジムマシン』
ゆっくり動かしながら、筋力を鍛えるマシンです。
日常動作の改善になっています。

収穫したサツマイモは、
焼き芋で楽しみました。

おたっしゃ
農園



おいしそうな
栗ができたね

週2回、骨盤整体士が
マッサージを行っています。

特養 夏・秋 特集



梅雨の合間のよく晴れた
暑い日に大運動会が
行われました

玉をたくさん抱えて
エイヤッ!

思わず
立ち上がって…

つばさ大運動会

メディシンボール
「早く!早く!」

パン食い競争ならぬ
「お菓子食い競争」
口より先に手が出ます

ボランティア慰問

一緒に歌いましょう



「小杉バンド」の皆さん
が来てくれました



上手にすぐえるかな?



知っている曲が流れると
口ずさんで…



普段ベッドに
いることが多い方も参加



お箸使いも上手

祝 敬老



満103歳の原崎ゆきゑさん
市長さんがお祝いに来てくれました



ご家族と一緒に…



敬老会には、椅子木造りの
行列がやってきました

グループホームつばさ

ドライブ



甘くておいしいよ

ブルーベリー狩り



たくさんの菊の花が
咲いていてきれいだつたよ



中庭にて



大きいシャボン玉ができたよ



力強くボールを投げます



ボール投げ

日向ぼっこ



お天気が良くて
気持ちいいよ

おやつ作り



慣れた手つきで丸めています



おはぎ作り



男性陣も大活躍!



生クリーム作り

旬の物を使ったり、誕生日に合わせたメニューを作ります

8月



- そうめん
- なすの含め煮
- きゅうりとわかめの酢の物
- ももの缶詰

10月



- ちらし寿司
- 野菜の煮物
- 清汁
- 柿

菊花展

A U T U M N

つばさ秋祭り

2017

今年はあいにくの雨で
室内での開催でしたが、
たくさんの方にご来場
いただきました!

復興支援



出店



スーパー・ボール



雨にも負けず!
室内でも
大賑わい!

輪投げ



抽選会



フラダンス



上手だね!



和太鼓



踊り



施設長も
とびいり!!

防災担当大臣
表彰受賞



特別養護老人ホームつばさは、港地域に施設を開設し、16年目をを迎えます。この間、地域の皆様の温かいご支援に支えられ、地域の福祉の拠点として、多種多様な福祉サービスに取り組んでおります。

平成25年3月には、少しでも近隣住民の皆様の津波への不安を減らしたいとの思いから、津波避難階段を屋外に設置いたしました。

防災訓練の新たな取り組みは、地域の皆様が、施設の屋上に避難されると同時に、施設の利用者の避難を支援するという「共助」の防災訓練です。この訓練が、先進事例として全国に紹介され、高い評価をいただくこととなり、この度「防災担当大臣表彰」を受賞することができました。

社会福祉施設防災の日 「総合防災訓練」

平成29年11月1日に総合防災訓練を行い、津波避難訓練・火災訓練・個別訓練を行いました。

津波避難訓練では、住民の方に協力していただき、グループホーム利用者が特養2階へ避難しました。
個別訓練では、視察へ来ていただいた他施設の皆様にAEDや起震車、炊き出しの体験をしていただきました。



特養2階への避難



特養2階への避難



消防車やハシゴ車も出動



住民の方と協力体制をとっています



屋上の逃げ遅れ者を救助



起震車やAEDを実際に体験しました



ドローンも!

静岡県知事来訪

「現場主義」の県政を進める川勝平太県知事が当施設(特別養護老人ホームつばさ)を訪問され、佐野自治会長同席のもと、災害時の地域連携による避難対策や屋外避難階段等の設備を熱心にご視察いただきました。



住民の皆様の支援をいただきながら、利用者を移動させる方法について、説明を受ける川勝知事

グループホーム、屋外津波避難階段の見学をしていただきました。



地震、津波という共通の課題を地域と共に克服する「共助」の防災訓練を高く評価していただきました。また、地域の進める「ささえあい活動」は、大変すばらしい活動であることを高く評価した上で、つばさとともに継続した活動をぜひ、進めてほしいとのお言葉をいただきました。



お別れに、知事を囲んで記念写真をお願いしました。知事は利用者様手作りの「富士山キーホルダー」を両手に、ポーズを取ってくださいました。



西形 かね 様

「頑張って書いた！」
「久しぶりだったけど楽しかったよ」と笑顔で話してくださいました。

※社会福祉法人正生会は、お客様の個人情報について、個人情報保護に関する法令及びその他の規範を遵守しています。